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Ratinho Junior entrega editais no valor total de mais de R$ 3,5 milhões a dois
municípios do Vale do Ivaí
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O secretário estadual do Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, esteve em Apucarana nesta
quarta-feira, 23, para entregar ao prefeito Beto Preto, edital de licitação no valor de mais de R$ 2,3
milhões para a compra de nove equipamentos rodoviários ao município. Na ocasião, Ratinho Junior
também entregou edital de homologação de R$ mais de R$ 1,18 milhão para obras de
pavimentação em Borrazópolis. Diante de autoridades e lideranças que lotaram o Salão Nobre da
Prefeitura de Apucarana,  Ratinho Junior liberou mais de R$ 3,5 milhões para os dois municípios da
Região do Vale do Ivaí. Acompanhava o secretário Ratinho Junior o seu assessor especial Lúcio
Tasso. Juntos, ainda, vistoriaram obras naquela cidade.
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 Os recursos de mais de R$ 2,3 milhões para Apucarana, divididos em quatro lotes, serão
destinados à compra de duas motoniveladoras; uma pá carregadeira; uma minicarregadeira sobre
rodas e cinco caminhões caçambas basculantes. Do total dos R$ 2,3 milhões, repassados por meio
do Sistema de Financiamentos aos Municípios (SFM), há uma contrapartida municipal de R$
71.780,00. 
 
 Ratinho Junior afirmou que, em comparação a municípios do mesmo porte, por muito tempo,
Apucarana ficou estagnada em seu desenvolvimento. "A cidade perdeu a velocidade de
acompanhar ou até de ser mais desenvolvida que muitos municípios. A realidade hoje é outra. É
inegável que a gestão do prefeito Beto Preto, com dedicação e seriedade, fez com que Apucarana
tivesse um grande volume de obras e já passasse à frente desses municípios", destacou.
 
 RENOVAÇÃO DE MAQUINÁRIOS - O secretário da SEDU destacou que o documento assinado
em Apucarana faz parte de um programa criado para promover a modernização dos parques de
máquinas dos municípios. "O maquinário é extremamente importante no dia a dia de uma prefeitura,
tanto no atendimento das estradas rurais quanto na manutenção das vias urbanas. Quando o
maquinário é muito antigo, há um custo de manutenção muito elevado e, com a renovação há
economia e mais conforto para o motorista", observou.
 
 Ratinho Junior disse que pela Secretaria do Desenvolvimento Urbano, o Governo do Paraná toca
mais de 2.400 obras em municípios paranaenses. "Quando eu assumi a SEDU, o tempo de
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liberação dos recursos financeiros era de oito meses. Nós conseguimos diminuir este prazo para 35
dias, em média", comemorou.
 
 Ratinho Junior também destacou o Programa de Acessibilidade, considerado por ele como o maior
do Brasil. "Quando entrei na Secretaria, começamos a exigir galerias para escoamento da água das
chuvas e também a implantação de calçadas para garantir a vida das pessoas. O prefeito fazia o
asfalto para o carro e não fazia a calçada para o pedestre. Isso era inadmissível e nós mudamos
esta política. Não sai mais um metro de asfalto se não tiver calçada no lado",  enfatizou.
 
 TESTEMUNHO - O prefeito Beto Preto agradeceu ao apoio de Ratinho Junior. "Como deputado
estadual e federal ele destinou diversas emendas para Apucarana, inclusive para o Hospital da
Providência. O Ratinho é um grande parceiro de Apucarana e do Paraná", afirmou. O prefeito de
Apucarana também apontou o sucateamento do atual parque de máquinas da Prefeitura. "Nós
temos, lá no pátio, uma motoniveladora que é apenas um ano mais nova do que eu. Ela é de 1969 e
tem, portanto, 47 anos. É assim que nós trabalhamos até agora, com maquinários sucateados e que
exigem constante manutenção", enfatizou.
 
 Beto Preto também citou recentes recursos liberados pela Secretaria do Desenvolvimento Urbano
na última semana, para obras de pavimentação asfáltica, totalizando R$ 6 milhões. "De um pacote
de R$ 44 milhões assinado para diversos municípios do Paraná, R$ 16 milhões foram para São
José dos Pinhais, R$ 6 milhões foram para Apucarana e o restante para outros municípios. Todos
nós, prefeitos,  temos hoje, na Secretaria de Desenvolvimento Urbano e do gabinete do secretário
da Pasta, as portas abertas", atestou.
 
 MAIS BENEFÍCIOS - Para receber o edital que permite o início de obras de pavimentação em vias
urbanas de Borrazópolis estava presente o prefeito Adilson Lucchetti. As verbas serão investidas em
pavimentação asfáltica de uma área de 8.297 m2 e em recape em mais 1.499 m2, além de galerias
de águas pluviais, calçadas em 4.593 m2, com rampas de acessibilidade e demais serviços
necessários à melhoria da qualidade de vida daquela população. 
 
 O evento contou ainda com a presença do vice-prefeito de Apucarana, Sebastião Ferreira Martins
Junior,  do presidente da Câmara de Vereadores de Apucarana, José Airton "Deco" de Araújo, e de
Jandaia do Sul, Benedito José Púpio. 
 
 
 (Com Assessorias de Imprensa de Apucarana)
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